
신림선 경전철 결정(안) 노선변경에 관한 청원

제 안 설 명

□ 존경하는 박 기 열 교통위원회 위원장님!

선배 동료 위원님 여러분!

행정자치위원회의 김 혜 련 의원 입니다.

「신림선 경전철 결정(안)의 노선변경에 관한 청원」에 대한

제안설명을 드리고자 합니다.

□ 이렇게 선배․동료위원님들을 모시고

『신림선 경전철 결정(안)의 노선변경에 관한 청원』에 대하여

제안설명을 드릴 수 있는 기회를 갖게 되어

진심으로 감사의 말씀을 드립니다.

□ 그럼 본 청원에 대해 간략하게 말씀드리겠습니다.

본 청원은

동작구 대방동의 대방한국개나리아파트와 신일해피트리아파트

지하를 지나가는 신림선 경전철 노선을

직선코스인 여의대방로로 변경을 요구하는 것입니다.

□ 신림선 경전철은 기존 지하철과 철도의 미수혜지역에

신교통 서비스를 제공하여 기존 도시철도와의 네트워크를

구축하여 시민의 편익을 증진시키는 것이 목표입니다.



□ 그러나 현재 주민들이 거주하고 있는 아파트의 지하로

운행하는 것이 시민의 편익을 증진시키는 최선의 방안인지

의문스러우며,

경전철 공사 중은 물론 공사 이후에도 운행 중 소음과 진동에

따른 지역주민의 불안과 불편을 가중시킬 우려가 매우 큰

계획(안)이라고 할 수 있습니다.

□ 존경하는 선배동료 위원 여러분

서울시는 서울시민의 입장에서 지역 주민의 삶의 질 향상과

대중교통 이용편의 증진을 충족시키는 방향으로 신림선

경전철 결정(안)을 면밀하게 검토하여 변경하여야 할 것 입니다.

□ 자세한 내용은 배포해 드린 유인물을 참고하여 주시기 바라며,

본 청원을 충분히 검토하시어 아무쪼록 만장일치로 채택하여

주실 것을 당부드립니다.

⃞ 이상으로 제안설명을 마치겠습니다.

    감사합니다.


